

# La Biblioteca se suma al Catálogo Colectivo de C-LM

## Redacción

Junto con otras tantas bibliotecas del Campo de Montiel, Cózar se ha unido al Catálogo Colectivo, proyecto puesto en marcha por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha a principios de 2009 y que supone un cambio radical, tanto en la forma de trabajo de las bibliotecas, como en los recursos que ofrecerá a los ciudadanos.

Hasta ahora, cada una de las bibliotecas de la región dispone de un catálogo independiente, y unas normas de uso distintas y de un registro de lectores propio. Para acceder a los documentos de otras bibliotecas, los ciudadanos tenían que tener una tarjeta de usuario de cada biblioteca.

Desde ahora existirá un único catálogo colectivo, donde localizar todos los documentos existentes en todas las bibliotecas incorporadas y se podrá acceder a todos ellos a través de Internet, en igualdad de condiciones para todos los ciudadanos. Existirá un único acceso, gracias a la puesta en marcha del carné único de acceso a la Red de bibliotecas, que se podrá utilizar en todas las bibliotecas incorporadas al sistema.

Según datos de la Junta, la práctica totalidad de los municipios castellano-manchegos de más de 1.000 habitantes, cuentan con una biblioteca pública. Los pueblos menores, cuentan con una red de bibliobuses que los atiende.

Más de seis millones de personas visitan al año las bibliotecas de Castilla-La Mancha.

bibliotecas y se realizan cerca de dos millones y medio de préstamos anuales de documentos.

El proyecto de inicio con la incorporación de 1,5 millones de ejemplares de 27 bibliotecas, accesibles a través de Internet y disponibles gratuitamente para todos los ciudadanos. Al finalizar la implantación del proyecto, en 2012, se espera que el catálogo cuente con 6 millones de documentos disponibles en 325 bibliotecas de Castilla-La Mancha.

La Biblioteca de Cózar, al igual que todas las que se han incorporado en esta fase, inició este proceso en julio de 2010, con la realización de un curso de formación para bibliotecarios. A partir de ahí, hemos ido "volcando" o enviando nuestra base de datos a la red para que ésta fuera incorporada al catálogo colectivo. Una vez completada esta fase de fusión en el mes de noviembre, la biblioteca tiene que "adecuar" físicamente sus fondos al sistema; esto es, asignar a cada ejemplar el nuevo código de identificación que le corresponde dentro del catálogo colectivo. O lo que es lo mismo, "re Etiquetar" de nuevo todos y cada uno de los ejemplares que tenemos, a la vez que vamos comprobando los posibles errores que se hayan producido que el proceso de fusión. Igual ocurre con los carnés de usuarios, que hay que hacerlos de nuevo y darlos de alta en la red para que el acceso al catálogo por parte de los lectores sea posible.

Ahora queda mucho trabajo por hacer y el más importante. Durante unos meses habrá que compaginar lo nuevo con lo viejo, ir solucionando los problemas técnicos que van surgiendo y acostumbrarnos a esta nueva forma de trabajar.



Merced al convenio de colaboración de Gobierno regional y Diputación

# Financian obras en las redes hidráulicas

## Redacción

Cózar es uno de los municipios que se van beneficiar en materia de obras hidráulicas del convenio marco de colaboración entre la Consejería de Ordenación del Territorio y Vivienda y la Diputación Provincial de Ciudad Real, destinado a mejorar sustancialmente las redes de agua de los municipios que lo necesitan y que cuenta con una dotación financiera de 10 millones de euros.

El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, firmaba en octubre convenios de colaboración para obras hidráulicas con 24 municipios de la provincia de Ciudad Real. Además de Cózar, en la comarca del Campo de Montiel también se han acogido Montiel, Villahermosa, Villanueva de la Fuente y Villamanrique.

En el conjunto de estos y otros municipios ciudadrealeños se van a acometer 20 actuaciones para mejorar el suministro de agua potable y cinco actuaciones para reparaciones en alcantarillado o ejecución de colectores y redes para pluviales.

Durante la firma, Sánchez Pingarrón destacó los dos pilares fundamentales en los que asien-

ta la política de colaboración del Gobierno regional con los municipios en materia hidráulica. "Con nuestra colaboración y financiación ayudamos a los municipios de Castilla-La Mancha a mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y, además, impulsamos a los ayuntamientos en sus competencias en agua, contribuyendo al uso racional del recurso y garantizando su utilización en cantidad y calidad". Asimismo, señaló el responsable autonómico, "fomentamos la actividad industrial y la creación de empleo en sectores ligados a la construcción".

Las actuaciones inicialmente previstas en Ciudad Real con la aplicación del actual convenio con la Diputación son un total de 69, aunque previsiblemente y a medida que se vayan ejecutando obras, el ajuste económico posibilitará la ejecución de obras en más municipios de la provincia.

En la provincia de Ciudad Real, en el período 2008-2009, se ejecutaron 94 convenios en beneficio del 66 por ciento de la población. De los municipios beneficiados un total de 16 cuentan con menos de 2.000 habitantes, "un dato que demuestra el esfuerzo que realiza el Gobierno re-

gional para garantizar una plena igualdad de oportunidades a todos los ciudadanos, independientemente de su lugar de origen o residencia, al tiempo que se impulsa el desarrollo rural, dotando a los pequeños núcleos de población de infraestructuras que les permitan desarrollar actividades económicas alternativas y frenar la tendencia al despoblamiento".

Pero, además de estas pequeñas actuaciones, el Gobierno regional apuesta por las grandes obras de abastecimiento, como las que se están ejecutando en la provincia de Ciudad Real (la Tubería a la Lamura Manchega, el abastecimiento a los Campos de Montiel o a la Comarca de Almadén), y todas ellas comparten el objetivo de garantizar el agua en cantidad y calidad a todos los ciudadanos.

Por último, el consejero ha recordado que el II Plan Director de Depuración, aprobado en enero, reserva a la provincia de Ciudad Real 165 millones de euros. De esta cuantía, más de 149 millones estarán destinados directamente a inversiones en obras y 15,8 a la explotación, gestión y mantenimiento de las instalaciones de depuración.



## Fiestas en la provincia de Ciudad Real

Julio Creado

ISBN: 84-609-4184-1; 978-84-609-4184-2  
176 páginas, 15x21 cms.  
Encuadernación rústica cosida a hilo

926 42 88 93

libros@oretania.es

C/ Via Cruz, 6-1º - 13500 Puertollano  
Tel: 926 42 88 93 - libros@oretania.es

por sólo

10€